
 
Giuseppe La Rosa, il corridore 
 
Per le interviste del mercoledì oggi vi facciamo fare la conoscenza di Giuseppe La Rosa. 
 
Giuseppe, dicci di te. 
Mi chiamo Giuseppe La Rosa, ho 21 anni e gioco a rugby dall’inizio di questa stagione. 
 
Perché a 20 anni hai deciso di giocare a rugby? 
Per tanti anni avevo giocato a calcio ma poi avevo smesso. L’anno scorso volevo ricominciare a 
praticare uno sport e siccome ho degli amici che giocavano a rugby mi hanno invitato a provare. 
 
E, una volta provato, hai continuato. Come mai? 
Perché è uno sport molto bello, dove la lealtà tra avversari non ha eguali in altre discipline. E poi mi 
piace tanto il contatto fisico, mi piace placcare. 
 
Tu giochi ala. È un ruolo che ti piace? 
Sì, mi piace perché è il ruolo di chi finalizza l’azione. Ed è un ruolo nel quale si corre tanto. 
 
Però in questa stagione hai avuto pochissime occasioni per metterti in mostra. Non ti pesa? 
Finora ho giocato due spezzoni di partita, uno da 2 minuti, l’altro da 10. Certo, non è piacevole 
allenarsi per non giocare, ma mi va bene così perché so che ho tanto ancora da imparare. E a 
settembre sono pronto a riprendere. 


